

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 029/MKT/IX/2022

### **MNC Sekuritas Dukung Acara UBM *The 8<sup>th</sup> National Investment Day***

Jakarta– MNC Sekuritas merupakan unit bisnis dari PT MNC Kapital Indonesia Tbk (BCAP) dan perusahaan sekuritas terbaik yang memiliki reputasi serta mendapat beragam penghargaan. Sejalan dengan komitmen pengembangan pasar modal Indonesia, MNC Sekuritas turut mendukung penyelenggaraan acara “*The 8<sup>th</sup> National Investment Day*” yang diselenggarakan oleh Universitas Bunda Mulia (UBM) pada Senin (03/10/2022).

Acara tahunan ini digelar sebagai bentuk selebrasi ulang tahun Galeri Investasi BEI Universitas Bunda Mulia yang ke-9. Acara yang digelar oleh Program Studi Manajemen UBM ini terdiri dari dua kegiatan yaitu Kompetisi *Stock Analysis* dan Seminar berskala Nasional. Tema yang diangkat tahun ini adalah “*Value Investing for Beginner*”. Acara turut dihadiri oleh Head of Business MNC Sekuritas Muhammad Banyu Adiputra Utomo, Kepala Kantor Perwakilan BEI DKI Jakarta Marco Poetra Kawet, Pelaksana Harian Rektor Universitas Bunda Mulia Howard S. Giam, serta Wakil Rektor Bidang Akademik Universitas Bunda Mulia Kandi Sofia Senastri Dahlan.

Dalam kompetisi *stock analysis* tahun ini, MNC Sekuritas mengirimkan perwakilan dewan juri dari tim Riset MNC Sekuritas antara lain Senior Research Analyst MNC Sekuritas T. Herditya Wicaksana dan Analyst PT MNC Sekuritas Raka Junico. Sementara itu, Seminar Nasional menghadirkan pembicara Head of Investor Relation PT Media Nusantara Citra Tbk (MNCN) Luthan Fadel dan Head of Investor Communication and Business Analysis PT Bank Mandiri Tbk (BMRI) Adiputra Tjengdinata.

Head of Business MNC Sekuritas Muhammad Banyu Adiputra Utomo menyampaikan ucapan selamat untuk Galeri Investasi BEI UBM yang telah bekerja sama dengan MNC Sekuritas dan Bursa Efek Indonesia sejak 2 Oktober 2013. Banyu menjelaskan, pihaknya bangga atas inisiatif edukasi dan inklusi yang dilakukan secara berkelanjutan oleh UBM.

“Selamat untuk Galeri Investasi UBM yang telah berkontribusi dalam pengembangan pasar modal selama hampir satu dekade. Kami melihat UBM sebagai salah satu Galeri Investasi BEI mitra MNC Sekuritas yang konsisten dalam mencetak investor pasar modal yang berkualitas. Tak heran, jumlah investor maupun nilai transaksi Galeri Investasi UBM juga meningkat dari tahun ke tahun,” jelas Banyu.

Sesuai dengan tema kegiatan tahun ini yaitu “*Value Investing for Beginner*”, MNC Sekuritas juga mengajak investor untuk menerapkan *value investing* melalui produk tabungan saham dengan manfaat proteksi yaitu MNC GEMESIN Plus. Melalui MNC GEMESIN Plus, investor diajak untuk menanamkan kebiasaan untuk rutin menabung saham, sehingga dapat menuai hasilnya di masa mendatang.

\*\*\*

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 029/MKT/IX/2022

### Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MotionTrade dan MotionTrade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:  
**Nathania**  
*Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas  
MNC Financial Center 16th Floor  
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27  
Jakarta 10340  
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)  
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107  
Email : nathania.lukman@mncgroup.com